

Franckesche Stiftungen zu Halle

De Bello, In America An. MDCCLIV Lente Orto, Deinde Potentissima Inter Evropae Imperia, Terra Marique, In Qvatvor Orbis Partibvs Acerrime Gesto, Et ...

Richter, Friedrich-Wilhelm

Huxariae, 1763

VD18 90806395

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194612

DE

B E L L O,

IN AMERICA AN. MDCCCLIV LENTE ORTO,
DEINDE POTENTISSIMA INTER EVROPAE IMPERIA,
TERRA MARIQUE,
IN QVATVOR ORBIS PARTIBVS ACERRIME GESTO,
ET TANDEM

AN. MDCCCLXII ET MDCCCLXIII,
ADNVENTE DIVINA GRATIA, VBIVIS GENTIVM
FELICITER COMPOSITO,

PRIMO CANIT SPECIMINE,

ET

PRINCIPES REVERENDISSIMOS, SERENISSIMOS,
MAECENATES ILLVSTRISSIMOS, ABBATEM SVMME
VENERABLEM, PATRONOS, FAVTORES,
BONAEQVE MENTIS AMICOS

AD

ACTVM SOLLEMNEM,

QVO

TRES SCHOLAE COENOBIALIS AMELVNXBORN. CANDIDATI,
DIE XI APRIL.

HORIS POMERIDIANIS

QVIBVS DEBENT, VLTIMVM, DICENT VALE,

OFFICIOSISSIME INVITAT
FRIDERICVS WILHELMVS RICHTER

COENOBII AMELVNXBORNENSIS PRIOR ET SCHOLAE DVCA LIS RECTOR.

Huxariae, Typis Io. Georg. Christ. Herrnkind.

